

# 紙風船



## 委員会報告集会

2月20日(火)、『委員会報告集会』がありました。それぞれの委員会が一年間どんな活動を頑張ったか、全校児童に報告する集会です。

5月の『委員会紹介集会』では、たくさんの子もたちから「読み聞かせが楽しかったので今年もやってほしい」「歯磨きの時の音楽がいつも同じなので変えてほしい」「放送で間違えた時笑わないでやった方がいい」など、たくさんの意見が出されました。それを受けて今年度の児童会活動がスタートしたのですが、報告集会では、「放送委員会は笑わず、はきはきと放送していいと思いました」「歯磨きの時の音楽を変えてくれてありがとうございました」「読み聞かせが楽しいので回数を増やしてください」などの意見や感想がだされました。春の集会から、一年間の各委員会の活動、そして今回の集会とつながっていると感じ、うれしく思いました。

発表者の方をしっかり見て聞く子ども、発表に対して拍手をする子ども、意見や要望に対してきちんと答える委員長…一人一人のつながりも感じる集会でした。

また、今まではお兄さんお姉さんたちの発表を聞くだけだった1年生も、全員意見を発表しました。一年間の大きな成長を感じる集会でした。



## ひのきっこ集会 ～ 1年生

各学年で様々な発表をする『ひのきっこ集会』。今年度最後を飾るのが1年生でした。みんなの前で発表するのは緊張するもの。でも、一人一人が大きな声で朗読したり歌を歌ったりすることができたので、5人でもすばらしい発表ができました。長い文章をすらすら読んだり、鍵盤ハーモニカやビブラフォンを演奏したり、4月からずいぶんたくさんの事ができるようになったと感心しました。

聞いていた上級生からも、たくさんの感想発表がありました。一生懸命発表した1年生と、それをほめてくれる上級生。ひのきっこの思いやりあふれる集会となりました。



### ひのきっこの活躍

- ☆大雄オープン卓球大会  
バンビ男子の部  
3位 H.
- ☆仙北市読書感想文  
コンクール  
小学校中学年の部  
入選 A.

## 日韓クリエイター交流 part2

23日(金)は、韓国の小学生、その保護者、アーティストの方々が桧木内小を訪問しました。秋に来た時に、子どもたちが描いた『将来の自画像』を使って、シール、タイル、プロジェクションマッピングなどの作品を作って、もってきてくれました。

シールを使って、韓国の子どもたちと共同で作品を作ったり、プロジェクションマッピングを鑑賞したりしました。

6年生は、桧小名物『階段アート』や『顔出し看板』などを紹介してくれました。



## 縦割り班 雪遊びで楽しみました



26日(月)、6年生が卒業する前に、みんなで思い切り遊びたい、と『全校雪遊び』を提案してくれました。縦割り班で、「雪上リレー」「雪つみタワー」「雪上お絵かき」を楽しみました。

「雪上リレー」では、雪に足がとられ、転んだり前のめりになったりしながらリレーしました。「雪つみタワー」では、バケツで型抜きをして積み上げる班、雪玉をたくさん作って積み上げる班など、体だけでなく頭も使いながら、高さを競い合いました。最後は、雪の上で輪になったり、そのまま雪に倒れ込んだりして、雪の上に絵を描きました。雪まみれになりながら、たくさん笑って、あっという間に時間が過ぎました。卒業前に楽しい企画を考えてくれた6年生に感謝！です。

今、在校生は5年生が先になって『6年生を送る会』を計画中。どんな温かい会になるか、こちらも楽しみです。

まだまだ寒い日が続きますが、明日から3月。ひな祭りもうすぐです。

